

# *Des anciens combattants visitent Pinar del Rio, siège du meeting national pour le 26 juillet*

---



La Havane, 24 juillet, (RHC).- Un groupe d'expéditionnaires du yacht Granma et d'assaillants de la Moncada, liés à jamais à l'histoire de la Révolution cubaine, visitent depuis hier Pinar del Rio, siège, le 26 juillet prochain, du meeting national à l'occasion de la journée de la Rébellion nationale.

Cette journée a été proclamée pour marquer l'action révolutionnaire du 26 juillet 1953 qui a donné le coup d'envoi de la lutte contre la dictature de Batista.

Les anciens combattants de la Révolution visitent des sites historiques, des institutions liées à la politique sociale du gouvernement et des entreprises de la province.

Ils ont également des échanges de vues dans des communautés rurales de la province et dans plusieurs quartiers de la capitale provinciale.

Ramon Pez Ferro, un des attaquants de la caserne Moncada, à Santiago de Cuba, le 26 juillet 1953, a mis en exergue les transformations sociales et économiques réalisées par le gouvernement révolutionnaire dans cette province, la plus arriérée de notre pays avant le triomphe de la Révolution. « On ne peut plus continuer à appeler Pinar del Rio, la cendrillon de Cuba » a-t-il relevé.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/136403-des-anciens-combattants-visitent-pinar-del-rio-siege-du-meeting-national-pour-le-26-juillet>



**Radio Habana Cuba**